

# OKITO PLY DINING

Design by Läufer & Keichel, 2020



## OKITO PLY DINING

### **OKITO PLY DINING – die Dining-Version für vielfältige Anwendungsbereiche.**

OKITO PLY DINING erweitert die OKITO Familie um einen Dining-Stuhl mit großflächiger Sitz- und Rückenlehnausführung. Der Objektstuhl ist am privaten Esstisch wie am Konferenztisch und im Restaurant einsetzbar.

In der Gastronomie definiert er den ruhigeren Bereich, an dem der Gast länger verweilen möchte. Ideal kann er mit der leichteren Variante OKITO PLY kombiniert werden. So können unterschiedliche Zonen geschaffen werden.

Am Konferenztisch bietet der OKITO PLY DINING durch den ergonomischen Formholzsitz den nötigen Komfort. Die Rückenlehne nimmt die Bewegung des Körpers auf und schwingt mit. Auch am Esstisch nimmt sich der Stuhl formal zurück, feinsinnig gestaltet und solide gebaut.

### **OKITO PLY DINING – the dining version for a wide range of applications.**

*OKITO PLY DINING extends the OKITO family by a dining chair with a large backrest. The contract chair can be used at the private dining table as well as at the conference table and in the restaurant.*

*In the restaurant, he defines the quieter area where the guest wants to stay longer. It can ideally be combined with the lighter version OKITO PLY. Different zones can be created in this way.*

*At the conference table, the OKITO PLY DINING offers the necessary comfort thanks to the ergonomic molded wood seat. The backrest absorbs the movement of the body and swings with it. At the dining table, too, the chair is formal, subtly designed and solidly built.*



#### **Holzsitz // Wooden seat**

**h 80 b 55 t 51** Sitzhöhe **h 46**  
**h 80 w 55 d 51** Seating **h 46**



#### **Festpolster // Close upholstery**

**h 80 b 55 t 51** Sitzhöhe **h 47**  
**h 80 w 55 d 51** Seating **h 47**

#### **MATERIAL**

**Sitz und Lehne:** Formholz furniert –  
Buche schwarz, Eiche, Eiche schwarz gebeizt,  
amerikanischer Nussbaum, Farbbeize auf Anfrage,  
matt lackiert

**Gestell:** Metall pulverbeschichtet schwarz  
seidenmatt (RAL 9005)

#### **AUSFÜHRUNG**

Holzsitz, Festpolster  
Stapelgestell und Verkettung auf Anfrage  
Werkzeuglos wechselbare POM Kunststoffgleiter  
Wagner QuickClick® System,  
Filzgleiter auf Anfrage

#### **PRODUKTFAMILIE**

Stuhl OKITO, OKITO PLY  
Barhocker OKITO BAR, OKITO PLY BAR  
Hocker OKITO STOOL  
Tisch OKITO TABLE  
Stapelwagen OKITO Trolley

#### **MATERIAL**

**Seat and backrest:** Veneered plywood –  
Beech black, oak, oak stained black,  
American walnut, colour stain on request,  
matt lacquered

**Frame:** Metal powder coated black satin finished  
(RAL 9005)

#### **VERSION**

Wooden seat, close upholstery  
Stackable frame and row connector upon request  
Exchangeable POM synthetic gliders  
Wagner QuickClick® System,  
Felt gliders upon request

#### **PRODUCT FAMILY**

Chair OKITO, OKITO PLY  
Bar stool OKITO BAR, OKITO PLY BAR  
Stool OKITO STOOL  
Table OKITO TABLE  
Stacking trolley OKITO Trolley